

MINI

COMUNICACIÓN CORPORATIVA



Información para los medios

30 de Abril de 2024

El diseño de los nuevos productos lifestyle se basa en detalles del nuevo MINI Cooper. La selección abarca desde moda hasta equipaje y accesorios.

El compromiso con una marca puede expresarse de muchas maneras. Los fans y clientes de MINI también pueden subrayarlo fuera de su propio vehículo en la vida cotidiana: con la nueva MINI Lifestyle Collection 2024, están siempre y en todas partes conectados con su marca favorita. La colección combina el estilo y la funcionalidad típicos de la marca. Los detalles gráficos del diseño MINI Cooper caracterizan los nuevos productos lifestyle de MINI. Una alta proporción de materiales recuperados caracteriza la producción responsable de la nueva línea de productos. Por ejemplo, los residuos de producción se recogen y recuperan del mismo modo que el nailon y el PET.

Nuevos tejidos para la MINI Lifestyle Collection 2024.

Los motivos principales de la nueva colección se basan en el frontal del nuevo MINI Cooper. Uno de los más destacados es la **camiseta MINI Car Face Detail** con un estilizado gráfico del típico faro redondo MINI. Si te gusta ir especialmente cómodo, ponte la sudadera con capucha MINI Outline Print. El contorno de los faros y la parrilla del radiador del nuevo MINI Cooper se extiende juguetonamente por la parte delantera y trasera de la sudadera.

El concepto cromático de la MINI Lifestyle Collection 2024 se basa en los contrastes de color de la nueva familia MINI. Por ejemplo, las nuevas MINI Caps combinan el tono brillante del Rebel Red con el nuevo Vibrant Silver a través del color blocking.

Todas las prendas están confeccionadas con una mezcla de algodón orgánico y reciclado o son 100% de algodón orgánico. Toda la colección de moda se produce en Portugal.

Compañeros duraderos para la vida cotidiana y los viajes.

Ya sea para un largo viaje de fin de semana o para ir de compras a la vuelta de la esquina, cada pieza de equipaje de la MINI Lifestyle Collection 2024 impresiona por sus cuidados detalles.

La intemporal MINI Duffle Bag está disponible para todos aquellos que prefieren un aspecto clásico. Este compañero de viaje está fabricado en PET reciclado, duradero e hidrófugo, y ofrece mucho espacio en su amplio compartimento interior. Una cremallera bidireccional facilita el equipaje. Durante los desplazamientos, la bolsa de viaje con correas desmontables puede llevarse en la mano o colgada del hombro.

Cuando viajas, el Trolley de Cabina MINI con el logotipo MINI en relieve es un compañero duradero y práctico. Gracias a las cuatro ruedas silenciosas, la maleta rígida con cerradura se puede mover sin esfuerzo y en silencio durante el viaje. Los amplios compartimentos interiores están divididos en varias zonas y permiten organizar el equipaje. Al igual que todos los revestimientos interiores de las nuevas maletas MINI, el MINI Cabin Trolley presenta el característico diseño de los asientos del nuevo MINI Cooper.

Los accesorios más pequeños, como el práctico cuaderno MINI Car Tile Notebook o los documentos importantes, se guardan de forma segura y elegante en la nueva bolsa bandolera MINI Car Face Detail Musette. Para ir de compras, el MINI Car Face Detail Shopper repelente al agua ofrece mucho espacio y se puede llevar cómodamente con las largas correas para el hombro.

La nueva bolsa para portátil MINI, fabricada en nailon reciclado de alta calidad, protege los dispositivos electrónicos de forma fiable incluso cuando estás fuera de casa gracias a su compartimento interior acolchado. Especialmente práctica: un compartimento abierto en la parte trasera permite conectar cómodamente la bolsa para portátil al asa telescópica de un trolley.

La bolsa para portátil, la bolsa de viaje y la mochila de la "Urban Series" de la nueva MINI Lifestyle Collection 2024 son cómodas y seguras de sujetar gracias a su estructura tejida. El patrón tejido se basa en la correa textil del salpicadero en el habitáculo de la nueva familia MINI. Con estos detalles de diseño, los fans de la marca llevan consigo a todas partes una parte del mundo MINI.

Accesorios MINI.

Los elegantes accesorios de la nueva colección proporcionan aún más momentos MINI en la vida cotidiana. El llavero de acero inoxidable con la forma del nuevo MINI Cooper o el nuevo modelo crossover MINI Aceman son imprescindibles para todos los fans de MINI.

Las tazas de viaje MINI Colour Block están disponibles en dos tamaños para empezar bien el día. Su aislamiento al vacío de doble pared mantiene caliente tu bebida favorita sobre la marcha. Por supuesto, las tazas caben en el portabebidas MINI. Una abertura Push-to-drink con cierre evita fugas. Y para refrescarte, hay una nueva edición de la popular MINI Water Bottle Colour Block.

Con MINI bajo el sol y la lluvia.

Dos gafas de sol de formas clásicas amplían la MINI Lifestyle Collection 2024. Ambos modelos están fabricados con material recuperado de alta calidad y combinan una montura negra de alto brillo con lentes verde oscuro.

Pero la colección también pone acentos de estilo contra los cielos grises con los nuevos paraguas MINI. Los modelos han sido probados en el túnel de viento y están disponibles en versión plegable o como cómodo paraguas de varilla.

Coloridos productos MINI para niños.

Explorar el entorno de forma lúdica y segura: ningún problema con la bicicleta de equilibrio MINI Alu para niños. Gracias al asiento ajustable y al manillar que crece con el niño, la

bicicleta de equilibrio acompañará a los pequeños fans de MINI durante el mayor tiempo posible. Un asa en el sillín facilita la elevación cuando es necesario.

La ropa para niños de la MINI Lifestyle Collection 2024 está confeccionada con algodón 100% orgánico o una mezcla de algodón orgánico y reciclado. En verano, las camisetas con un estampado MINI Cooper circunferencial protegen de la radiación UV. Cuando hace más fresco, la sudadera MINI Car Tile para niños te mantiene calentito gracias a su adorable forro interior. Y con un pelele con estampado MINI Cooper rojo y pañuelo a juego, incluso los fans de MINI más pequeños descubren el mundo con estilo.

El Grupo BMW

Con sus marcas BMW, MINI, Rolls-Royce y BMW Motorrad, el Grupo BMW es el primer fabricante mundial de automóviles y motocicletas de gama alta y un proveedor de servicios financieros y de movilidad de gama alta. La red de producción de BMW Group comprende más de 30 centros de producción en todo el mundo; la empresa cuenta con una red mundial de ventas con representantes en más de 140 países.

En 2023, BMW Group alcanzó unas ventas mundiales de más de 2,55 millones de automóviles y más de 209.000 motocicletas. Los beneficios antes de impuestos en el ejercicio 2023 ascendieron a 17.100 millones de euros y los ingresos a 155.500 millones de euros. A 31 de diciembre de 2023, la empresa empleaba a 154.950 personas en todo el mundo.

El pensamiento a largo plazo y la acción responsable han sido siempre la base del éxito económico del Grupo BMW. La empresa fijó el rumbo para el futuro en una fase temprana y sitúa sistemáticamente la sostenibilidad y la conservación de los recursos en el centro de su atención, desde la cadena de suministro, pasando por la producción, hasta el final de la fase de uso de todos los productos.

www.mini.es

Facebook: <http://www.facebook.com/MINI.España>

Twitter: <http://twitter.com/MINIEspaña>

Instagram: <http://instagram.com/miniespana>

Twitter Prensa: <http://twitter.com/BMWGroupPrensa>

YouTube: <http://www.youtube.com/MINIEspaña>